



MAGSTATT-LE-HAUT

Parti, au premier d'or au gril de gueules en pal la queue en pointe, au second de gueules à la croix d'argent posée sur un socle de trois degrés de même.

Création d'armoiries en 1979. Le gril évoque le martyr de saint Laurent patron de l'église tandis que la croix posée sur un socle de trois degrés s'inspire des armoiries de Magstatt-le-Bas et rappelle que jusqu'en 1820 les deux Magstatt ne formaient qu'une seule paroisse, Magstatt-le-Haut étant une annexe.

Le village qui apparaît sous la dénomination « Superius Mahstat » en 1102-1103, a appartenu aux Habsbourg du XIV^e siècle jusqu'aux traités de Westphalie.